



Vienne: 60-jähriger Mann tötet seine Frau und bringt sich danach selbst um

Die Leichen eines Ehepaars, beide 60 Jahre alt, wurden am Montagmorgen in einem Einfamilienhaus in einer kleinen Gemeinde in der Nähe von Poitiers entdeckt.

Ein Mann hat in Nieuil-l'Espoir, etwa 15 Kilometer südöstlich von Poitiers (Departement Vienne), zuerst seine Frau getötet und sich anschließend selbst umgebracht, wie der Sender France Bleu Poitou berichtete. Die Leichen des Paares, beide 60 Jahre alt, wurden am Montagmorgen in einem Einfamilienhaus in der kleinen Gemeinde entdeckt, in dem das Paar seit etwa 20 Jahren wohnte.

Nach ersten Erkenntnissen der Ermittlungen, die von der Gendarmerie in Poitiers durchgeführt wurden, schoss der Mann mit einem Jagdgewehr auf seine Frau, bevor er die Waffe gegen sich selbst richtete. Er war der Justiz bisher unbekannt. Es wurde eine Untersuchung wegen vorsätzlicher Tötung eingeleitet.